

Le spectacle de music-hall a de nouveau connu un franc succès entre décembre 2016 et mars 2017 à la salle des concerts.

Rendez-vous incontournable du paysage culturel mançais depuis 40 ans, La Flambée se renouvelle chaque année. Carrousselle, le dernier spectacle lancé en décembre dernier avait pour thème la fête foraine. Une vingtaine d'artistes professionnels (comédiens, chanteurs, danseurs, musiciens) étaient réunis sur scène pour faire vivre un show plein de surprises, d'humour et d'émotions. Le public a pu apprécier les costumes et les décors colorés.



Issus de l'INM, les artistes de La Flambée ([Institut National des arts du Music-hall](#)) jouent sur d'autres spectacles et répondent également à des sollicitations spéciales pour divers événements.

Prolongé jusqu'en mars 2017, Carrousselle a réuni 19000 spectateurs sur une cinquantaine de représentations et mobilisé 34 personnes.

Cécile CARRE.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)